

BROUILLY

APPELLATION D'ORIGINE PROTÉGÉE

CHÂTEAU DE LA PIERRE

Érigé au 12ème siècle, le Château de la Pierre était l'un des principaux points fortifiés qui assurait la défense de la capitale des Sires de Beaujeu. Propriété des Domaines Jean Loron, il couvre une superficie de 12.5 ha de vignes d'environ 50 ans, dont 6 ha en appellation Brouilly.

Vin à la robe d'un rubis profond, aux arômes de fruits rouges, de prune et de pêche. Souple et charmeur, il s'accordera parfaitement avec les viandes et andouillettes grillées.

Servir frais à 12-15°C.

Constructed in the 12th century, Château de la Pierre was one of the principal fortifications which defended the capital of the Lords of Beaujeu.

The vineyard spreads out over 30 acres, 1/3 of it classified as Brouilly. The vines have an average age of 50 years.

Of a deep ruby red colour, this wine develops aromas of red fruits, plum and peach.

To be served between 12° and 15°C with grilled meat or grilled "tripe sausage".

www.loron.fr

13% vol.  75 cl

MIS EN BOUTEILLE PAR JEAN LORON
À LA CHAPELLE-DE-GUINCHAY - FRANCE

PRODUCT OF FRANCE - CONTAINS SULPHITES (SO₂)

SISÄLTÄÄ SULFIITTEJA (SO₂) - ENTHÄLT SULFITE (SO₂) - BEVAT SULFIETEN (SO₂)

INNEHÅLLER SULFITER (SO₂) - INDEHOLDER SULFITER (SO₂)

